

El Mercurio 21/4/2013



HECTOR YANEZ

EN LA IGLESIA.— El ex Presidente Patricio Aylwin se ubicó en primera fila.

Parroquia San José:

Masiva despedida a Fernando Castillo Velasco en La Reina

Quienes no alcanzaron a entrar al templo se ubicaron en las escaleras exteriores.

FRANCESCA CASSINELLI

Con parlantes dentro y fuera de la parroquia San José, de La Reina, se realizó ayer el funeral de Fernando Castillo Velasco. El medio millar de personas en el lugar imposibilitó que todos ingresaran a la ceremonia. En el interior se encontraban su familia y una serie de figuras políticas encabezadas por el ex Presidente Patricio Aylwin. Afuera, los asistentes se guarecían del viento tras las coronas de flores, escuchando atentos las palabras de la eucaristía, que duró dos horas.

El arquitecto, quien fue rector de la UC, intendente metropolitano y edil de la comuna, falleció el jueves. El viernes comenzaron sus despedidas con un recorrido de sus restos por Villa La Reina. Después se le veló en el mismo templo de calle Onofre Jarpa.

En la parroquia sus hijos destacaron la entereza de su padre.

“No pueden imaginarse con qué dignidad se apoyaba en nosotros. Cómo su abrazo era decir ‘podemos, siempre podemos’”, describió Carmen Castillo.

El senador Andrés Zaldívar, quien fue correligionario del arquitecto en la DC, dijo tras la misa que un rasgo de Castillo Velasco fue su consecuencia: “La coherencia entre lo que pensaba y hacía: nunca tuvo miedo de hacer lo que tenía que hacer”.

Juan Pablo Letelier (PS), Soledad Alvear (DC) e Ignacio Walker (DC) acudieron con la también senadora Ximena Rincón (DC), quien enfatizó la coherencia de Castillo: “Mucho de lo que el país pide es lo que dejamos de hacer y que él hizo toda su vida”.

Luego del servicio religioso, el ataúd fue trasladado a Villa La Reina, donde los vecinos lo despidieron cubriendo el coche con flores y luego escoltándolo al Cementerio General.